



BUSCAR



Minhacienda bajó los humos a propuesta de Petro y dijo que no comprarán tantas tierras

Ocampo dijo que se siguen estudiando las tierras a manos de la SAE y que deben revisar el proceso de compra. Ya no aspiran a adquirir 3 millones de hectáreas.

ECONOMÍA — Actualizado: 2022-10-21 09:04:37 | Tiempo de lectura: 3 min

f COMPARTIR

tw TWITTEAR

en ENVIAR



SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



é Antonio Ocampo, ministro de Hacienda de Colombia. Foto: tomada de @CamaraColombia, en Twitter.

ESCUCHA
ESTE ARTICULO



00:00 / ...



Suministro de información económica, política, financiera y bursátil

Visitar sitio

Antonio Ocampo, ministro de Hacienda de Colombia, volvió a referirse a los

ntes mensajes de miembros del Gobierno sobre el manejo de la [política roeconómica del país y las incertidumbres que se han generado al cado](#).

ara al reciente aumento del [dólar en Colombia](#), la pérdida del valor de los s en mercados secundarios y una mayor percepción del riesgo en Colombia, npo aseguró, en un foro de El Tiempo, que claramente es un escenario que cupa.

puede interesar: [Minhacienda ya le va achacando a “declaraciones de nos colegas” la subida del dólar](#))

o ha habido sobrereacción: el Gobierno tiene el compromiso con la bilidad macroeconómica. No va a haber control de cambios. Garantizamos el plimiento de la Regla Fiscal. Vamos a garantizar la transición exportadora de mbia hacia productos no petroleros, pero manteniendo cuidado sobre cuál es vel de exportación de [petróleo](#) que requiere el país de ese material”, agregó npo.

gó Ocampo que otro tema que ha sido objeto de mucho debate fue el del ciamiento de la reforma agraria, asegurando **que se va a garantizar el nciamiento, todavía mirando cuánto va requerirse.**

puede interesar: [Minhacienda ya le va achacando a “declaraciones de nos colegas” la subida del dólar](#))

re otros escenarios de incertidumbre

npo dijo que se siguen estudiando las tierras a manos de la SAE, lo baldíos y á que verse cómo es el proceso de compra de tierras, su valoración **“pero unos ateros análisis permiten ver que la cantidad de tierras que se van a prar son menores a las tres millones mencionadas en los últimos y además no se van a comprar con TES”.**

TAMBIÉN



Presidente de la Andi acusa a Petro de ‘liderar’ campaña de desprestigio contra empresas



Minhacienda descarta medida que muchos pedían para bajar dólar: dice que no es su trabajo



Ocampo que hacer uso de la deuda pública no sería un mecanismo atractivo el comprador. Toda vez esto último que, si se da un TES a 10 años, con un unto hoy del 20 %, **“el comprador no va a aceptar ese pago. Entonces que hacer un proceso de análisis”**, sentenció Ocampo.

lió el ministro de Hacienda que, en términos de exploración y explotación de [oleo](#) se respetan los contratos ya firmados. “El otro ejercicio que estamos ndo con el Ministerio de Comercio y [Ecopetrol](#) es ver cuál es el nivel de rtación de [petróleo](#) que requiere el país”, sentenció Ocampo.

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Disney, hamburguesas y otros gastos complicados de hacer en EE.UU., con el dólar a \$ 4.900

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Prestación de servicios vs. contrato laboral: ¿Cuál es el mejor modelo de trabajo?

Hace 9 mins

ECONOMÍA

Con el dólar carísimo se vuelve imposible viajar en vacaciones: así afectaría su descanso

Hace 1 hora



pectativa del ministro de Hacienda es que el escenario se calme en el corto plazo, vez que se siguen entregando mensajes claros y se va a trabajar por mantener la sibilidad económica del país.



SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

Noticias y de Entretenimiento

SUSCRIBIRME

[Acepto términos y condiciones](#)

Temas Relacionados:

- JOSÉ ANTONIO OCAMPO
- MINISTERIO DE HACIENDA
- TIERRA
- VALORA ANALITIK

COMENTARIOS

REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**

- 

Visa para Reino Unido no se pide, pero libra esterlina hoy está cara
- 

Juan Diego Alvira: mujer interrumpió programa en vivo para atacar a taxistas
- 

Empresas en Colombia harían 5 cambios con sus trabajadores por reforma laboral
- 

Subsidio de devolución del IVA a estratos 1, 2 y 3 en Colombia ya comenzó

TE PUEDE INTERESAR



ENTRETENIMIENTO

A Ana Karina Soto le negaron subir a un avión: había pagado \$ 1'600.000 e iba con su hijo

ENTRETENIMIENTO

Carlos Antonio Vélez escuchó la canción de Shakira (despechada) y le mandó recado a Piqué

ENTRETENIMIENTO

Shakira le tiró a Piqué 15 indirectas en su video de 'Monotonía' y le dijo hasta "diablo"

DEPORTES

Gamero contó qué pasó después de discusión con Macalister, en juego Millonarios-Pereira



ECONOMÍA

MUNDO

ENTRETENIMIENTO

DEPORTES

ECONOMÍA

Por cuarto día seguido, dólar abre arriba y apunta a \$ 5.000; analista dice por qué no para

MUNDO

España saca ley con la que varios colombianos podrán tener esa nacionalidad: cómo aplicar

ENTRETENIMIENTO

“No estamos solos”: Camilo, esposo de Evaluna, publica conmovedor mensaje

NACION

“Sin que me insulte”: Luis C. Vélez, en agarrón con Petro, que quedó contra las cuerdas

Sigue leyendo 

Al dólar le sentó bien el comienzo de octubre y cerró con bajonazo hoy en Colombia

El precio promedio fue de 4.546 pesos, lo que da cuenta de un descenso de 44 pesos frente a la tasa representativa del mercado vigente.

ECONOMÍA — Actualizado: 03/10/2022 - 05:52 pm | Tiempo de lectura: 1 min

 COMPARTIR

 TWITTEAR

 ENVIAR

 SÍGUENOS EN **GOOGLE NEWS**

